

• Economía de la salud.

Nombre del alumno: Andrea Candelaria Guillen
Rodriguez

Catedrático: Reynaldo Francisco Manuel Galle-
gos
7 "A"

Licenciatura en Nutrición
Comitán de Domínguez Chiapas
25 de septiembre del 2020

La economía y su relación derivada en la salud de la población.



La salud está determinada por las interacciones complejas entre las características individuales, los factores sociales, económicos y los entornos físicos.

Toda economía de mercado se sustenta sobre el mecanismo de la oferta y la demanda.



La salud se caracteriza por interacción complejas como la: características individuales, los factores sociales, económicos y los entornos físicos.



La OMS precisa cómo el perfil de salud de un individuo, grupo o población, medido contra "patrones aceptables": es un perfil de salud para una población específica, en un área geográfica específica, en un periodo de tiempo determinado.

Los gastos en los sistemas nacionales de salud.

En 1998 en ocasión de 50 aniversario de la OMS se recoge como preocupación creciente, la situación de los recursos para la salud, ante la complejidad y el alto costo de sus servicios lo cual esto dificultaba la adopción de decisiones correctas.



El nivel de gasto en salud en los países de bajos ingresos, es insuficiente para hacer frente a los problemas de salud que se les plantean.

DATO:

Los países más ricos con menos carga de morbilidad, consumen más recurso sanitarios que los países de bajos ingresos por mayor carga de morbilidad, y aunque el gasto per cápita es relevante, no hay una relación lineal entre su aumento y los resultados en salud.



El incremento de estos gastos están dados principalmente en las nuevas tecnologías médicas y los servicios, tanto como el mayor uso de las actuales tecnologías.

Los recursos de los sectores públicos y privados, da una idea de las ineficiencias resultantes de los llamados fallos del gobierno y fallos del mercado.



La salud pública.

La salud pública es la disciplina encargada de la protección de la salud a nivel poblacional.

Función principal de la salud pública:

Busca mejorar las condiciones de salud de las comunidades mediante la promoción de estilos de vida saludables, las campañas de concienciación, la educación y la investigación.



La salud pública también debe gestionar los recursos para asegurar que sus servicios llegarán a la mayor cantidad de gente posible pero los organismos deben evaluar las necesidades de salud de la población, investigar el surgimiento de riesgos para la salud y analizar los determinantes de dichos riesgos.

El trabajo de la salud pública en el nuevo contexto económico, apunta a identificar aquellas entidades y actividades del Sistema Nacional de Salud en que se deben centrar los esfuerzos como lo es:



Atención primaria de salud.

Atención hospitalaria.

Programa de medicamentos.

También se centra en otros esfuerzos como: programas priorizados (atención materno infantil, control de enfermedades transmisibles, control de enfermedades no transmisibles, atención al adulto mayor), programa de óptica, programa de estomatología y transporte sanitario.

Objetivos de salud pública:

- Prevenir epidemias, propagación de enfermedades y daños a la salud.
- Proteger daños ambientales.
- Promover conductas saludables.
- Responder ante desastres y asistir a comunidades damnificadas.
- Garantizar la calidad y accesibilidad de servicios de salud.



(Gallegos, 2020)

Bibliografía:

Gallegos, R. F. (2020). Antología de Economía de la salud. Comitán de Domínguez Chiapas.